

明るく笑顔あふれる街づくり

わがまち

インフォ



2024

盛り上げよう！
みんなので

私たちの
地域を



山形支社の取組み

主なSDGsの
取組み



米沢市

健康増進協定 2020年10月

山形市

包括連携協定 2021年12月

上山市

包括連携協定 2021年2月

酒田市

包括連携協定 2021年12月

寒河江市

健康増進協定 2021年3月

鮭川村

健康増進協定 2021年12月

三川町

健康増進協定 2021年8月

天童市

健康増進協定 2022年1月

南陽市

包括連携協定 2021年9月

山形県

※締結日順

山形県 第4回 大人の塗り絵コンクール受賞作品

佳作



ラッパ水仙
大滝 果美様

特別賞



こま
後藤 とし子様

特別賞



柿
柏倉 紀代子様

2024年度
地元アスリート応援

陸上競技 円盤投げ
齋藤 真希さん(22)

中学時代から数々の記録を塗り替えてきた齋藤選手の実家は湯田川温泉にある旅館。好きな食べ物はお母さんの手作りハンバーグです。

2023年度
お客さま満足度調査

68.4% (前年差▲3.4pt)

2023年4月～2024年3月
寄付金贈呈実績

合計 **14,716,000**円

包括連携協定
2022年9月

新庄市

健康増進協定 2022年2月

舟形町

健康増進協定 2022年6月

山辺町

健康増進協定 2022年2月

尾花沢市

健康増進協定 2023年2月

東根市

包括連携協定 2022年3月

長井市

健康増進協定 2023年3月

戸沢村

包括連携協定 2022年3月

鶴岡市

包括連携協定 2023年6月

中山町

健康増進協定 2022年3月

真室川町

包括連携協定 2024年3月

山形市・上山エリア

山形市・上山地域では地域イベントにブースを出展し、健康増進に取り組みました。
また、集会に参加のみなさまに健康に関する講義を行ないました。

1

「のべラボ」で 健活イベント開催

- 連携協定を結んでいる山辺町、
パスラボ山形ワイヴァンズとの協働
「のべラボ」へ参画しました。
- 健康チェックイベントや大人の塗り絵
コーナーのブースを出展し、地域の
みなさまと健康増進に取り組みました。



自治会と協働で MY定期講座を開催

- 南山形コミュニティーセンターで
毎週実施されている100歳体操の後に
MY定期講座を開催しました。
- 50人程の方に参加いただき
『フレイルと認知症予防』をテーマに
講義を行ない、大変好評でした。

2

3

「山形ワインバル」で 健活イベントを実施

- 地元や全国から個性派ワイナリーが
大集合し行なわれる「山形ワインバル」にて
健康測定会を実施しました。
- 当日は県内外から多くのお客さまが
ご来場いただき「自身の健康について考える
きっかけになった」とのお声をいただきました。



新庄・東根・米沢エリア

県内のイベントを盛り上げるため、職員が各地のイベントに参加し、地域の方々と交流しました。

“雪と遊ぶ 雪で競う” ホワイトアスロンに参加

4

- 真室川町の冬の一大行事
ホワイトアスロンに営業所の職員一同で
参加しました。
- 今後も屋台村への出店、競技参加にて
ますます盛り上げてまいります。



5 食品ロス削減に貢献する 北村山フードドライブに参加

- 北村山にお住まいの方を対象にしている
フードドライブに毎回ご協力しています。
- 営業所で寄贈できる物資を全職員から募り、
当日の運営にもボランティアスタッフとして
参加しました。
- コロナでまだ生活が困窮している方々の
支援活動に精力的に取り組めます。



西部地区スポーツフェスティバル で健康チェックを開催

6

- 米沢市西部地区コミュニティセンター
開館40周年記念行事のスポーツ
フェスティバルに参加し、地域の方と
交流しながらさまざまな競技に触れました。
- 体育館にて健康測定会も実施し、
地域のみなさまと一緒に健康増進に
取り組むことができました。



庄内エリア

庄内地域では道の駅やマラソン大会にお越しの方々を対象に健康チェックイベントを行ないました。また、空き缶収集の活動を長年継続しております。

7

10年以上継続している 空き缶収集の声掛け

- 養護施設に通所している方々が、空き缶つぶしの作業をしており、そのための材料集めに協力しました。
- SDGsにつながる活動として、今後も長く続けてまいります。



天神祭「絵馬引き」に参加

8

- 鶴岡市で開催される天神祭りの「絵馬引き」に参加し、たくさんの方と協力して絵馬引きをしました。
- 当日は職員が観客の方に当社で行なっている行政サービス案内のチラシを配ったり、お酒をふるまったりしました。

9

つや姫ハーフマラソンにて 健康チェックイベントを実施

- 出展ブースにて来場者のみなさまを対象に血管年齢測定、野菜摂取量測定を実施しました。
- 健康意識、食生活への意識を見直すいい機会になったというお声をいただきました。



山形支社の今後の取組み

行政サービス活動の推進

生活課題の解決の一助となるのが行政サービス活動です。MYリンクコーディネーターが地域住民のみなさまに必要とする行政サービスをご案内いたします。

モンテディオ山形とコラボした地域貢献

地域のみなさまの健康づくりをサポートする一つの取組みとして明治安田Jリーグウォーキングをモンテディオ山形とコラボして開催いたします。

健康増進に資する取組み

各地のイベント会場ならびに各事業所等において明治安田健康チェックイベントを実施します。
気軽にご参加いただき、みなさまの健康状態を確認いただけます。

健康経営推進

企業・団体の健康経営を支援するサービスを提供することにより、従業員のみなさまが心身ともに健康で働ける職場環境づくりに貢献いたします。



超えよう。

大切な人と笑顔で、長く幸せな毎日を送っていただきたい。

明治安田生命は、日本で一番最初に生まれた生命保険会社として、約150年ものあいだ、人の命に、人生に、寄り添ってきました。

「確かな安心を、いつまでも」

目まぐるしく変化する世の中でも相互会社らしくお客さまを想い、その使命を追い求め続けたからこそ、見えてきたものがあります。

もっと、健やかになっていただくために
いざという時はもちろん、“その後”も、さらには“そのずっと前”から、サポートする。

もっと、誰もが暮らしやすい地域にするために
まちを駆けまわり、人と人を、人と地域を、つないでいく。

もっと、大きなチカラにするために
Jリーグ、JLPGAなど、同じ志を持った仲間たちと手をつなぎ、
パスをつなぎながら地域独自の課題をも解決していく。

もっと、もっと。

笑顔あふれるやさしい世界を、つくりたい。
希望に満ちた社会を、未来のこどもたちへつないでいきたい。

日本で一番長く、相互扶助の絆を育んできた私たちなら
あなたと一緒に、そんな未来をつくることができると信じて。

だから明治安田生命は、 生命保険会社の役割を超えていく。

ひとに健康を、まちに元気を。

明治安田生命から、**明治安田**へ。

2024年1月1日制定

明治安田 しあわせフォトコン



2023年度フォトコンテストにて
山形 支社特別賞として、
こちらの作品が受賞しました！
2024年度も開催しますので、
ふるって応募ください！

※2024年度から「マイハピネス フォトコンテスト」は
「明治安田しあわせフォトコン」へ名称を変更いたしました。

『はい！どうぞ！』 安孫子 玲子 さま